
Camara MunicipaI de Boqueirao
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REOUERIMEN丁O N。勃起寝 APROVADO �ENTRADANASECRETARIA EM._上進/0/重出 SEC尺Å○ �DESPACHO　　　　　　　ApROVADONASESSÅoDE 

DA皿,　　/　　/ 

PRESiDENTE 

)Y ADiADOPARAPR6x冊ASESSio EM,// 

lOSECRETÅRiO 

EMEN‾TA: 

畳.臆　ノ　　　　　′ � 

Visto‥ 

PRE.SIDENTE 

SENHOR PRESIDENTE

Requeiro na foma regimental e ap6s ouvido plen各rio que s句a feito apelo a

Prefeitura Municipal junto com a secretaria competente no sentido de que sqa

COnstruido tres boxes como tamb6m aumentar as arquibancadas no estedio de餌eboI

Francisco Cosme de Brito “O BRITAO”.

JUSTIFICATIVA

O pedido ora formulado faz-Se neCeSSarlO, Para que a Cada dia possa

PrOPOrCionar melhorias tanto para o campo de futebol bem como para os desportistas e

visitantes.

Saladas sess5es , 06 de agosto de 2021

一重も小心刷へもら竹串も0訪めへ

Francimar GoncalVes Barbosa
.Vereador Autor
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